

令和3年第5回日高市議会定例会 閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

また、一般質問におきましては、市政の各分野につきまして多数のご質問をいただきましたが、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し市政発展のため努めてまいり所存でございます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつかご報告させていただきます。

始めに「第3次埼玉県西部地域まちづくり構想・計画」について申し上げます。

日高市、所沢市、飯能市、狭山市及び入間市の5市で構成する埼玉県西部地域まちづくり協議会、いわゆるダイアプランにおいて、「第3次埼玉県西部地域まちづくり構想・計画」を策定いたしました。

生産年齢人口の減少や高齢者人口の増加、公共施設の老朽化等により、地方自治体の財政状況は厳しさを増す一方です。

今後、本構想・計画に基づき、5市の連携をより強固にしていくとともに、広域的な人の流れに注視し、日高市だけではなく、圏域全体で課題に取り組み、魅力あるまちづくりを進めて参ります。

なお、計画書の公表は、令和4年1月14日と5市で統一しておりますので、議員の皆様には、準備が整い次第、送付させていただきたいと存じます。

次に、「日高市消防団出初式」について申し上げます。

令和4年1月9日の日曜日に、市庁舎西側駐車場において日高市消防団出初式を実施し、出初式の終了後は2班に分かれての市内防火パレードを行う予定でございます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じた上で行いますので、議員の皆様には、出初式へのご臨席を賜りますよう、お願い申し上げます。

最後に、「成人式」について申し上げます。

同じく、令和4年1月9日の日曜日に、文化体育館「ひだかアリーナ」において、成人式を挙げていたします。

感染症拡大防止対策のため、新成人のみとする入場制限、ご来賓の招待を一部控えるなどの配慮をさせていただいておりますが、多くの方に式典の様式をご覧いただけるよう、インターネットによるライブ配信を行う予定でございます。

将来の日高市を担う新成人の門出にふさわしい式典となるよう進めてまいります。

なお、今後、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、式典を変更若しくは中止とする場合もございますのでご理解をお願い申し上げます。

終わりに、これから年末年始に向かう折、寒さもいっそう増してまいります。

議員の皆様におかれましては、健康にご留意され、良い年を迎えられますよう、ご祈念申し上げます、令和3年第5回日高市議会定例会閉会に当たりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。